



水路閣に
光風会 平
(四日市市み)

11の観光客 13.4%減

前年比 飛び石、悪天候続々

大型連休（四月二十六日～五月六日）に県内十四カ所の主要観光施設を訪れた二十二万六千六百四十七人と、前年の大型連休と比べて13・4%減ったと十月に式年遷宮を迎えた伊勢神宮など十一カ所で観光客が減った。観光政半が飛び石連休だったほか、悪天候の日が続いたことが原因」としている。

より 少は
年か 二人減って以来。
人出の最多は伊勢

中日

（相馬敬）

宮（伊勢市）の内宮と外宮を合わせた四十四万百十一人。ただ前年

から下がり、20・9%の減だ

った。鈴木英敬知事は

三・岐知事 14日懇談

津で開催 共通課題を議論

県は八日、岐阜県の吉田肇知事と鈴木英敬知事が四月に開館した県総合博物館「Mie Mu」（津市）で、十

四日に懇談すると発表

した。県立博物館同士の連携や水源地域の森林保全、東海環状自動車道・西回りルートと三重はMie Muの来館者確保を目指して、県博物館を擁する

が、引き下がるわけにはいかない」と述べた。

急流を次々と飛びはねながら、会町駒ヶ野の一之瀬川で（金

来、二回目。前回は医療・福祉機器開発での連携などで合意し、現在は三重化学工業（阪市）とタナック（岐阜市）が製品の共同研究を進めている。

（相馬敬）

「FM

C-I 海山 I-C 間が開通。調査対象となつたに紀勢道の紀伊長島 I-C 間、ことし三月泊 I-C 間、ことし三月に紀勢道の紀伊長島 I-C-I 海山 I-C 間が開通。調査対象となつた

（相馬敬）

局（名古屋市）と、いなべ市町、菰野町をとるコミュニティ「FM-i」開局を目指す。

関連一施設で古道セントラル（市）が14・1に対し、お綱野市）は8・明暗を分けた同課は「展

が、お綱茶屋花の窟神社や向かう途中で場合が多く、右されやすい熊野古道センタード（市）が14・1に対し、お綱野市）は8・明暗を分けた同課は「展

鳥羽水族館（鳥羽市）	5万8382人	105.6%
志摩スペイン村（志摩市）	8万8000人	88.0%
伊賀上野城（伊賀市）	1万0172人	92.1%
モクモク手づくりファーム（同）	3万3647人	75.4%
伊賀流忍者博物館（同）	1万7160人	86.8%
熊野古道センター（尾鷲市）	9744人	114.1%
お綱茶屋（熊野市）	9700人	91.3%
非公表の2施設	32万6278人	95.1%
合計	122万6647人	86.6%

%は前年比

施設の観光客数
（5月6日）

無効への異議棄却